



のりまつ

校長 洲上 昇一

学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成
 <やさしく かしく たくましく>

「運動会のスローガン！」決定

心を合わせて協力し勝ち負け関係のない運動会

5月9日に児童の代表委員会があり、学級の意見を出し合っ、しっかり話し合いをしました。自分の意見が運動会に活かされたり、賛成してもらったりというのはうれしいことです。

今年は、『心を合わせて協力し勝ち負け関係のない運動会』に決まりました。自分たちのアイデアや意見が取り入れられる、自分たちでつくり上げていく運動会が近づいています！また、則松小学校をさらにより良くするためのスローガンも以下のように決まりました。

運動会について

いよいよ26日は運動会です。よい天気のもとで実施ができればと思っていますが、雨天のことも考えておかなければなりません。万が一延期の場合は、児童は3校時まで学習をして11時45分ごろ下校となります。(光化学スモッグ等で途中中止の場合も同時刻に下校します。)

「あいさつ！助け合い！思いやり！いっぱい則松小」

全校で、『あいさつ！助け合い！思いやり！いっぱい則松小』になるように児童と教職員が、一丸となり頑張っていきたいと思います。



交通事故に注意！

最近、交通事故等の悲しいニュースをよく耳にします。

5月は、学校生活になれて、少し気がゆるんでしまい登下校途中などに事故にあったりすることが増えてきます。日頃から交通ルールを守り、遊びながら登下校したりすることがないようにしてください。

学校以外の場所での行動も同じです。事故には十分気をつけてください。



お願い

○ 体調管理

運動会の練習が本格的に始まって、子どもたちも練習に一生懸命頑張っていますが、疲れもたまってきているようです。ご家庭でも子どもたちの体調管理をお願いします。

○ 運動会でのマナーアップ

頑張っている子どもたちの手本となるように、運動会でのご協力をお願いします。

- ☆ 自家用車及びバイクでの来校は禁止。
- ☆ ゴミは、必ず持ち帰る。
- ☆ 学校敷地内は全面禁煙。
- ☆ ビールなど酒類は飲まない。
- ☆ マスメディアなどへの写真やビデオ等の投稿の禁止。

